

「昔の川調べ」

昔の川調べをしての感想

河野 朋実

わたしは昔の川についてまずおばあちゃんに聞きました。おばあちゃんは今と同じ下十層に住んでいて、よく川で魚をとつて遊んでいたそうです。一番よくとつたのは「ちょっかん」という、茶色でひげのあるなますのやうな魚で、昔はあたり一面が茶色といろくらいたくさんありました。20分くらいでバケツいっぱいになり、それを持つて帰って食べたそです。頭はかたくて食べられないけどえいようがあつておいしいので、よく食べてました。20分くらいでバケツいっぱいになりました。

昔は川の水が今よりももっときれいでした。でも西粟倉の川はきれいだけ、昔にとくらべると少しきたなくなってきたと思います。河川の調査ではなかつたので、自然のままでもかんきょうがよかつたのだと思います。河川といじりなどもあるそうなので、みんなで協力して川をきれいにする活動をしてみたいと思います。

今と昔の川はどうしてこんなにちがうのか。

(とし大
(大)こう)

(とし大
(大)こう)

昔に生まれていたらいろんな川遊びをしていただね。

(あや
あや)

川で一日中遊べたのがうらやましい。

(あや
あや)

昔は川がとてもきれいだった。

(あや
あや)

川がきれいだと魚もたくさんいるんだ。

(あや
あや)

自分で遊ぶものを作つて川で遊んだり魚を釣つたりしてみたい。

(あや
あや)

今はめずらしくなつたけど、昔はいっぱいいた魚がいるんだ。

(あや
あや)

石とか草で川の流れを変えて魚をとつたり石の下に手を入れて魚をつかまえたりしてみたい。

(あや
あや)

川で遊ぶのは楽しいんだな。

(あや
あや)

昔は川ですることがいっぱいあつたんだな。

(あや
あや)

河川あいじテーなど川をもっと大事にしないといけないな。

(あや
あや)

今ではあまりとれない魚が昔はいっぱいとれていたんだな。

(あや
あや)

昔にいた魚が今いるかいなかたしかめてみたい。

(あや
あや)

なぜ昔は魚が多くて、今は少なくなつたのか

(あや
あや)

川のプールに入つてみたい。

(あや
あや)

竹でさおを作つたり、川で泳いだり、昔の子どものように

(あや
あや)

みんなでつりにいった。さかながつれとうれしかつた。

(ひろつぐ
もも)

(まり 真
まなか まこと)

(七美 葉月
瀬苗月)

Uターンガイダンスの開催

岡山県では、Uターン希望者等岡山県内に就職を希望される方を対象として、県内の企業情報等を提供するとともに、県内求人企業との面接の場を設定することにより就職の促進を図るために「Uターンガイダンス」を開催します。

ご来場にあたって事前の申し込み等は必要ありませんので、当日は早めに直接会場までお越し下さい。

なお、面接を希望される方は、履歴書と筆記用具を必ずご持参下さい。時間内であれば何社でも面接できますので、履歴書は複数枚用意されることをお勧めします。

■開催日時及び場所

○岡山会場

平成17年8月11日(木)13時～16時
コンベックス岡山 中展示場
岡山市大内田675
TEL.086-292-6111

○津山会場

平成17年8月2日(金)13時～16時
津山鶴山ホテル 津山市東新町114-4
TEL.0868-25-2121

■内容

- 参加企業による個別面接
- ハローワーク職員等によるカウンセリング・職業相談
- コンピューターによる適正診断

○求人情報等各種情報提供

○新規就農相談等

■対象者

Uターン就職等岡山県内への就職を希望される方
(来春に大学等を卒業予定の学生を含む)

【お問い合わせ先】

岡山県産業労働部労政・雇用対策課
TEL.086-226-7391(直通)

新規就農相談等についてのお問い合わせ先
岡山県農林水産部農業経営課
TEL.086-226-7420(直通)